

Miguel Díaz-Canel évoque une idée de Fidel Castro sur les temps de crises

Fidel: "La humanidad puede salvarse, porque el imperio está sufriendo una profunda crisis; sin crisis no hay cambios, sin crisis no se forman las conciencias; un día de crisis forma más conciencia que 10 años de transcurrir del tiempo, que 10 años sin crisis".

[#SomosCuba](#)



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remémoré ce lundi une phrase de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine au sujet des temps de crises et des changements sociaux.

Fidel : «L'humanité peut se sauver parce que l'empire subit une crise profonde ; sans crises il n'y a pas de changements, sans crises les consciences ne se forment pas ; un jour de crise forme plus de consciences que 10 ans sans crise » a reproduit Miguel Díaz-Canel sur Twitter.

Fidel a tenu ces propos il y a 15 ans à la clôture de la conférence mondiale «Dialogue de Civilisations. Amérique Latine au XXIe siècle : Universalité et Originalité».

A cette occasion, le Commandant en Chef a dressé un panorama de la situation politique internationale et signalé comment l'accumulation des injustices a provoqué des changements sociaux au Venezuela et au Brésil avec l'accession au pouvoir de gouvernements progressistes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218346-miguel-diaz-canel-evoque-une-idee-de-fidel-castro-sur-les-temps-de-crises>



Radio Habana Cuba